



★ Ceux qui passèrent une mauvaise journée du 1<sup>er</sup> janvier, ce sont les candidats du dernier concours de l'internat qui avaient réussi leurs épreuves. En effet, bien que les résultats de l'enquête administrative ouverte par l'Assistance Publique ne doivent être connus que dans trois jours, il paraît certain dès à présent que le concours sera annulé et recommencé.

Or ceux qui avaient été admis le seront-ils à nouveau ?

Une quarantaine de copies sont manifestement truquées et une centaine d'autres douteuses, sur un total de 2.400.

Les innocents paieront-ils pour les coupables ?

On conçoit leur mécontentement.

